
Die Wegwarte erneuert sich

Am 25.10.2023 fand die jährliche Versammlung der Nachbarschaftshilfe 
„Die Wegwarte e.V.“ im Gasthof zum Ochsen statt. Als offizieller Gast 
wünschte Frau Stadträtin Susanne Landgraf den Helferinnen und Helfern 
weiterhin viel Freude bei ihren Besuchen und bedankte sich für die dafür 
aufgewendete Zeit. Danach berichtete der Vorsitzende des Beirats Herr 
Joachim Greis über die vielfältigen Aktivitäten im letzten Jahr. Die Anzahl 
der Betreuungsfälle ist wieder etwas geringer geworden, weil die 
Helferinnen und Helfer wegen der Infektionslage zurückhaltender geworden 
sind und auch die Anfragen nachgelassen haben. In der allgemeinen 
Aussprache wurde sehr lebhaft über die Gründe und Verbesserungen 
diskutiert, was zeitnah intern besprochen werden wird. Die Kassenprüfung 
ergab keine Beanstandungen, auch wurde die Vorstandschaft einstimmig für 
das vergangene Jahr entlastet. Der Beirat bedankte sich bei den aktiven 
Helferinnen und Helfern für ihr ehrenamtliches Engagement. Zum Schluss 
gaben langjährig tätige Mitglieder des Beirats bekannt, bei den Wahlen im 
nächsten Jahr nicht mehr zu kandidieren. Somit wird es voraussichtlich im 
nächsten Jahr einen neuen Vorstand der Wegwarte geben.
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